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 Stadt Brühl Brühl, den 09.02.2016 
 

   

Beschluss 
aus der Sitzung des Rates der Stadt Brühl am 14.12.2015 

 

 
 

Öffentliche Sitzung 
 

26.1 Schulentwicklungsplan 

hier: Antrag der SPD-Fraktion vom 27.11.2015 

556/2015 

 

Bürgermeister Freytag fragt den Antragsteller, ob dieser damit einverstanden sei, den 
Prüfauftrag der FDP bezüglich der baulichen Machbarkeit an den Schulen als 4. Punkt mit 
aufzunehmen. 
 

Fraktionsvorsitzender Dr. Petran (SPD) erklärt sich hiermit einverstanden. 
 

Beschluss: 
 
1. Der Bürgermeister wird beauftragt zu prüfen, wie die Überlastung der GGS Badorf 
durch die Einführung von Schuleinzugsbereichen vermieden werden kann. 
 
2. Weiterhin ist zu prüfen, durch welche schulorganisatorischen Maßnahmen der Standort 
der Grundschule Vochem erhalten und der Schulraum in den drei Grundschulen in Kier-
berg und Vochem sinnvoll und wirtschaftlich genutzt werden kann. Dabei ist auch die 
mögliche Umwandlung von Konfessions- in Gemeinschaftsgrundschulen mit den beteilig-
ten Schulen zu erörtern. 
 
3. Bei der Diskussion um den Kreisschulentwicklungsplan wird der Bürgermeister beauf-
tragt, auf die Sicherung des Standorts der Pestalozzi-Schule als Förderschule in Brühl 
hinzuwirken. 
 
4. Der Bürgermeister wird beauftragt zu prüfen, wie viele Schulklassen sowohl in Badorf 
als auch an anderen Schulen noch gebildet werden können und was baulich an den Schu-
len bzw. auf den Grundstücken machbar ist. 
 
Die entwickelten Konzepte sind dem Schulausschuss zur Beratung vorzulegen. 
 
Abstimmungsergebnis: einstimmig 
 

 


